



Le projet de la décennie

Quand la volonté y est, rien n'est impossible. Une enveloppe de 9 milliards de dollars est destinée à un projet de production électrique d'origine solaire. A Ouarzazate, c'est le roi en personne qui a présidé la signature de la convention en présence d'Hillary Clinton, la secrétaire d'Etat américaine. Le projet produira une capacité de 2.000 mégawatts et se répartira sur cinq sites d'ici l'horizon 2020, totalisant une superficie globale de 10.000 hectares. Rien que pour la ville de Ouarzazate, le site produira 500 mégawatts. D'autres villes

abriteront de telles infrastructures comme Laayoune, Boujdour, Tafaya et Ain Beni Mathar (région de Fès). A terme, c'est une économie d'un million de tonnes de pétrole par an, que réalisera le Maroc. Une fois opérationnelle, la plateforme produira 42% des besoins électriques de l'ensemble du pays. Par ailleurs, une agence nationale sera créée pour veiller au lancement de projets solaires électriques. Les actionnaires sont déjà listés : l'Etat, l'ONE et le Fonds Hassan II.

